

Pressemitteilung

Schriesheim, 16. März 2021

Pressekontakt:

Finn Müller
0621 298-8781
finn.mueller@spkrnn.de

Gewinnspiel der Sparkasse Rhein Neckar Nord und den Esso-Tankstellen

Wilhelmsfelderin gewinnt 2 021 Euro

Normalerweise nimmt Ellen Cieslik-Strietzel nur selten an Gewinnspielen teil. Als sie bei der Esso-Tankstelle jedoch ein Sparkassen-Rubbellos geschenkt bekommt, gibt sie ihrem Glück spontan eine Chance – und landet einen Volltreffer.

„Ich habe es erst gar nicht glauben können“, eröffnet die Wilhelmsfelderin. Erst als der gewinnbestätigende Anruf von Hans-Jürgen Butschek, Leiter der Sparkassen-Filiale in Schriesheim, erfolgt, ist sie sich sicher: Sie hat per Rubbellos 2 021 Euro gewonnen. Ellen Cieslik-Strietzel gesteht: „Ich hatte das Los schon anderthalb Wochen mit mir in der Tasche herumgetragen.“ Umso größer ist ihre Freude, als sich der vermeintliche Handtaschenwärmer als Goldgrube entpuppt.

Die Sparkassen verlosen gemeinsam mit Esso beim „Tanken mit Karte“-Gewinnspiel bundesweit monatlich Preise. Voraussetzung für die Teilnahme ist es, bei einer teilnehmenden Esso-Station zu tanken und mit Sparkassen-Card oder Kreditkarte zu bezahlen. Die ausgegebenen Rubbellose können dann online auf Gewinne geprüft werden. Vom 1. bis 31. März 2021 gibt es Rasenmäroboter, vom 1. bis 30. April 2021 Soundbars zu gewinnen. Im Januar waren es 2 021 Euro.

Der Geldsegen war keineswegs Ellen Cieslik-Strietzels erster Gewinn. Vor Jahren erhielt sie 500 Deutsche Mark durch das sparkasseneigene PS-Sparen. Auf die Frage, ob sie ein vom Glück verfolgter Mensch sei, scherzt die Wilhelmsfelderin: „Nur, wenn die Sparkasse das Gewinnspiel sponsert!“ Sie ist schon immer Kundin der Sparkasse Rhein Neckar Nord, eröffnete dort auch ihr erstes Girokonto. „Ich habe immer einen guten Ansprechpartner“, verrät die Gewinnerin. Die 2 021 Euro sind auch schon fest verplant: Genutzt wird die Finanzspritze als Sondertilgung um das Eigenheim abzubezahlen.

Doch dies war nicht die einzige Glücksbotschaft, die Hans-Jürgen Butschek in den letzten Wochen überbringen durfte. In seiner Filiale in Schriesheim gab es noch eine weitere glückliche Gewinnerin, die namentlich allerdings nicht genannt werden möchte. Die Sparkassen-Kundin gewann 5 000 Euro beim PS-Sparen.

Bildunterschrift:

Auf der Brücke des Glücks hinter der Schriesheimer Sparkassenfiliale (v. l.): Hans-Jürgen Butschek, Ellen Cieslik-Strietzel und ihre Beraterin Svenja Kawohl.